

## Jubiläumsfeier bei der Kreissparkasse Kusel



v. l. n. r.: Luzia Welter (Mitglied des Vorstands), Bernd Kreutz, Michaela Creutz, Karin Kreiser, Jennifer Hanß und Helmut Käfer (Vorsitzender des Vorstands)

Eine besondere Feierstunde fand Anfang August bei der Kreissparkasse Kusel statt, um vier engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu ihrem Dienstjubiläum zu gratulieren.

Michaela Creutz aus Kusel begann 1998 ihre Ausbildung bei der Kreissparkasse und war danach viele Jahre im Bereich Kasse/Service und in der Kundenberatung tätig. Seit 2019 ist Frau Creutz Electronic-Banking-Beraterin. Ihre Kenntnisse hat sie durch den Besuch des Fachseminars Electronic-Banking im Jahr 2020 vertieft. Ebenso wie Jennifer Hanß blickt sie auf 25 Jahre bei der Kreissparkasse Kusel zurück. Jennifer Hanß beendete 2000 ihre Ausbildung zur Bankkauffrau und war zunächst als Juniorberaterin in der Geschäftsstelle Waldmohr eingesetzt. 2011 wechselte Frau Hanß in die Abteilung Personalentwicklung, die sie seit 2019 leitet. Im gleichen Jahr schloss Frau Hanß ihre Weiterbildung zur Sparkassen-Betriebswirtin erfolgreich ab.

Bernd Kreutz und Karin Kreiser blicken dagegen jeweils auf stolze 40 Jahre Sparkasse zurück. Der gelernte Bankkaufmann aus Haschbach wurde 1986 ins Angestelltenverhältnis übernommen und war danach u. a. in der Finanzberatung tätig. 1989 besuchte er den Fachlehrgang. Heute arbeitet Bernd Kreutz als Firmenkundenberater im Bereich Gewerbliche Kunden. Karin Kreiser aus Schönenberg-Kübelberg begann 1983 ihre Ausbildung bei der Kreissparkasse Kusel. Über einen langen Zeitraum arbeitete sie in den Geschäftsstellen in Schönenberg-Kübelberg und Brücken. Derzeit ist Frau Kreiser im Kunden-Service-Center tätig und dort Ansprechpartnerin für Kundinnen und Kunden.

In einer Feierstunde gratulierte der Vorstand, Helmut Käfer und Luzia Welter, den Jubilaren zu ihrem beeindruckenden Einsatz und ihrer langjährigen Treue zum Unternehmen. Die Feierlichkeiten wurden begleitet von persönlichen Anekdoten und Dankesworten, die das besondere Engagement der Jubilare hervorhoben. Ihre Loyalität und Fachkenntnisse sind ein Teil des Erfolgs der Kreissparkasse Kusel.